
Edgar Salli (#7)
Beitrag von „putzi“ vom 3. April 2018, 09:56

Zitat von Zockerkönig 

Stimmt ist vergeudete Energie sich über diese schlechte Quoten Schiedsrichterin
aufzuregen...

Also gegen Dresden hat sie defintivt nicht schlecht und schon gar nicht gegen uns gepfiffen.

Generell stimm ich deiner Aussage zu.
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